

宮城県仙台第三高等学校

team 仙台三高だより

Vol. 2 平成30年6月1日発行

仙台市宮城野区鶴ヶ谷1-19 (問い合わせ先 総務部)

電話 022(251)1246 / Fax 022(251)1247

mail: sensan@od.myswan.ed.jp



ノーベル賞受賞の白川英樹先生が来校!!!

5月17日(木) 体育館にて講演

2000年にノーベル化学賞を受賞した白川英樹先生が来校し、全校生徒のために講演してくださいました。これは本校の自然科学部化学班の生徒が、ある研究発表の会場で白川先生に直接お願いするという大胆なルートで実現したもので、またとない貴重な機会となりました。演題は「知るということ～待ち構えた知性とセレンディピティー～」というもので、セレンディピティーとは、偶然や失敗がきっかけで、目的以上に素晴らしい発明や発見をする能力のことをいいます。しかしこの能力は、待ち構えた知性の持ち主、つまり日々努力している者にしかやっこない、ということを白川先生は説いてくださいました。



★山田 隼 君(3年・自然科学部化学班・岩切中出身)

今回の講演が実現したことを大変嬉しく思います。白川先生はご自身が学生時代の頃からずば抜けて優秀だった訳ではなく、読書と自然と電子工作が好きな、好奇心旺盛な少年だったとおっしゃっていました。これを聞いて私は、研究には好奇心を持つことは大変重要だと感じました。講演後は自然科学部部員で白川先生と奥様を囲んでの座談会を行い、先生とより近い距離でお話することができ、今後の研究にも一層意欲が沸いてきました。(写真は座談会后)

研究成果を堂々と発表～三高探究の日～

5月22日(火) 本校大講義室・書道室・美術室にて

第2回「三高探究の日」が行われ、主に理数科3年生が研究の成果を発表しましたが、今年は普通科代表生徒による研究のポスター発表も実施しました。それぞれが堂々と発表し、中には英語によるものもありました。参加した理数科1・2年生にとっても、今後の研究に向けて大いに刺激を受ける機会となりました。

★三浦 時瑛 君(3年・加茂中出身)

今回は、新たに始められた普通科の発表、そして活発な質疑応答という二つのことが印象に残りました。どちらも大学の先生方にお褒めいただき、僕自身も三高の研究活動の活性化に必要なことと感じました。3年生にはこの貴重な経験を大学に行っても活かしてほしいと思います。



春の日差しとともに 5月10日(木)

今年で8年目を迎える恒例の登校時一声運動・マナーアップ運動が、PTAの方々のご協力のもと行われました。それぞれがお忙しい中、20名の保護者が参加し、登校する三高生へ澁刺とした挨拶を行い、生徒も元気に応えていました。保護者、生徒双方にとって一日の始まりを元気なものにする活動でした。



さわやか中庭コンサート 5月8日(火)

生徒会主催で、昼休みのひとときを利用した、有志団体によるコンサートが開かれました。この催しは去年に続き2回目になります。複数の団体が、集まった生徒を前に、心を熱くする弾き語りやバンド演奏を行いました。写真は、教員と生徒によって構成されたバンドです。5月の空にのびやかな声が響き、皆聴き入っていました。



感動のステージに拍手喝采 ～文化部の活躍 in G.W.～

演劇部 合同公演「竜を追う」(創作劇) / 吹奏楽部 第30回定期演奏会

5月4日(金) 13:30～・17:30～ エルパーク仙台スタジオホール / 5月5日(土) 18:00～ 東京エレクトロンホール宮城大ホール

演劇部 部長(今回の劇の作者でもあります)

★酒井 夏輝 君(3年・石巻山下中出身)

私たちは5月4日に泉館山高校演劇部との合同公演を行いました。学校の先生方や多くの関係者の方にお越しいただき、今回で引退する3年生にとって、大変良い公演となりました。脚本が生徒創作だったため、舞台直前まで台詞の変更があったり、顧問だった林先生の離任もあつたりしましたが、部員の支えもあり、なんとか部長を全うすることができました。本当にありがとうございました。そして、演劇部に興味のある方はぜひ三高祭での後輩たちの公演にお越しください。



吹奏楽部 部長

★木村 百花さん(3年・南小泉中出身)

この記念すべき定期演奏会に向け、約半年前から準備を重ねてきました。卒業した代々の先輩たちとの合同ステージも実現しました。当日は緊張や不安はありましたが、1200名にも及ぶお客様にご来場いただき、創部当初から受け継がれてきた「一音入魂」の言葉を胸に、部員一人ひとりの想いを届けることのできた演奏会となりました。

日頃から応援してくださった皆様に心より御礼申し上げます。本当にありがとうございました。



勝利のために、仲間のために

県総体壮行式

5月11日(金) 本校体育館にて

県総体に向けて、出場する運動部各部の壮行式が行われました。県総体は、多くの3年生部員にとって高校生活の部活動の集大成となる大会であり、誰もが引き締まった表情で式に臨んでいました。また、同時に、5月13日から渡米してISEFの研究発表会に日本代表として出場する3人の生徒の壮行式も行われました。

三高の未来を創る

前期生徒総会

5月18日(金) 本校体育館にて

前期生徒総会が行われ、生徒たちの貴重な意見や部活動の予算などについての話し合いが行われました。特に下校時刻や生徒会会則についての議論は大いに盛り上がり、予定時間を超過するほどでした。自分たちの学校を創るのは自分という意識をもついい機会でした。

野球部 部長

★岩淵 央卓 君(3年・石巻蛇田中出身)

先日、東北高校と対戦5対4のサヨナラ勝ちで春季大会優勝を掴みとることができました。私たちは昨年の秋、勝ち進んだら甲子園のチャンスがあるという中で、地区大会敗退を経験し、屈辱を味わいました。それからチームを一から見つめ直し、厳しい冬を宮城県大会で優勝するという目標だけを胸に全員で乗り越えてきました。今回の勝利は、自分たちのほうが勝利への執着心や執念が相手より上回ったからこそだと思います。今回の勝利が過信ではなく、次へとつながる本物の自信となるように、もう一度気を引き締めて、これからの大会を勝ち抜き、夏の大会で絶対に、一枚しかない甲子園の切符を掴みとります。今後とも応援よろしくお祈りします。

6月の予定



- 2日(土) 高校総体(～4日)
- 4日(月) 振替休業日(～5日)
- 6日(水) 総体報告会、東北・全国大会壮行式
- 7日(木) 職員研修
- 8日(金) 1年進路講演会、
3年進研マーク模試(～9日)
- 12日(火) 防災避難訓練
- 13日(水) 学校評議員会、ステッカー点検
- 14日(木) 前期中間考査(～19日)、
自転車一斉点検
- 18日(月) 教育実習(～7月6日)
- 22日(金) 1年交通安全講話
- 23日(土) 1・3年PTA前期研修会
- 25日(月) 理数科講演会
- 26日(火) 芸術鑑賞会(於:イズミティ21)
- 29日(金) 3年進研記述模試(～30日)
- 30日(土) 2年PTA前期研修会、1・2年進研記述模試



出場する部員たちが一堂に整列



届け! 応援団の熱きエール